

法 学 部

与えられるものを待つていては何も来ない

法学部長 水 上 千 之



入学おめでとう。

受験から解放された諸君の気持ちは、大學受験を何十年も前に経験した私にもよくわかります。しばらくは解放感にひたるのもよいでしょうが、徐々に大学に馴れることも必要です。

大學は、これまで諸君がいた高校とは違ひ、自主性が重んぜられます。授業時間割などでは、大學で学ぶ授業科目が示してあります。しかし、大學ではそれ以外に、自分で積極的に何かをするためのさまざまな設備・人材が用意されています。若い頃の貴重な時期に、自分で何かを見つけて追求してみてください。語学を学ぶのもよいでしようし、何か資格をとるのも、あるいはそれ以外のことでもよいでしょう。

ただ大學から与えられるものだけを待つていても、一応の学力はつくでしょうが、それ以上のものは何も来ません。自分の将来に役立つものを自分で求めて、身につけておくことが大切だと思います。健闘を祈ります。

(みずかみ・ちゆき)

新入生のみなさんへ

法学部学生 瀬津田誠司

新入生の皆さん、入学おめでとう。皆さんがこれから始める大学での学生生活は、小・中・高校でのそれとはかなり違ったものである。なんと言つても大学では、自分の学生生活の中味を自分で決めることができ

き、また自分で決めなければならないのである。そんな大学生生活を充実したものにするには、自分で生活を楽しいものにしようと思わないと難しい気がする。刺激の少ない西条では、受け身でいるとただボーッと日々を過ごしてしまいかねない。自分から動き出して、勉強でもスポーツでも何か面白いと思うことを見つけて、精一杯やってみる



法学部・経済学部東千田校舎

昼間は社会人、夜は大学生という生活を始めてから、はや三年がたちました。大学に通うのが精一杯で、「両立」とはほど遠い状況ですが、非常に多くを学ぶことがでておくことが大切だと思います。健闘を祈りました。日中に仕事を持つながら受講す

有意義な学生生活を

法学部第二部学生 池内 啓恵

る場合、時間的・精神的にかなりきつい部分があることは否定できませんが、それらと引き替えに仕事をもつていればこそ利点もいくつか存在します。

まず、講義のなかで実務に直結する部分が非常に理解しやすくなります。また、仕事を通じて無意識のうちに身についている社会の知識も理解を助けてくれます。私も身、仕事をもつてているからこそ理解できた



本人左から 2 人目



本人左端

ことだ。

この四年間はボーッと過ごすには余りに惜しい。積極的な気持ちをもつて能動的に生活を送つてほしい。新入生の皆さん、それぞれにとっていいと思われる大学生活を送られることを願う。(せつだ・せいじ)

ことが随分とありました。

新入生の皆さんも、さまざまな条件下で勉学に励まれることだと思います。広島大学での日々が、皆さんにとって有意義なものとなりますように願つてやみません。

(いけうち・ひろえ)